
百思买透露无意并购大中 PDF转换可能丢失图片或格式，建

议阅读原文

https://www.100test.com/kao_ti2020/37/2021_2022__E7_99_BE_E

6_80_9D_E4_B9_B0_E9_c31_37933.htm 在控股五星电器之后，

美国最大的消费电子连锁零售商百思买集团国际业务首席执

行官RobertA.Willett，百思买中国区总裁吕维民，百思买高级

副总裁、五星电器董事长兼总裁汪建国昨日首次高调集体亮

相台前。 在谈及是否可能收购大中电器时，RobertA.Willett先

生明确向记者表示，百思买目前并没有和任何国内家电零售

企业进行收购谈判，但从长远来看百思买不会排除其他的并

购可能。RobertA.Willett先生的这一表态也为坊间盛传多时的

百思买收购大中一事基本画上了句号。 RobertA.Willett先生坦

言，百思买在国际市场拓展过程中会表现得比较谨慎，在充

分学习借鉴别人的成功经验之后才会付诸实施。在收购五星

电器之后，五星所经营的业务是百思买现有业务的重要组成

部分。目前双方要先进行内部整合，然后才能谈及在中国的

其它收购以及快速扩张。“从双方整合的角度来说，目前进

展非常顺畅，双方是在不打乱经营状况的前提下进行的整合

。从快速扩张角度来说，百思买在美国本土和加拿大等地每

年可以开100家门店，因此快速扩张并不是问题。” “中国有

很多强大的零售企业，但百思买认为最大的挑战在于自身是

否能够找到一个合适的发展模式。基于不同的消费群体，百

思买在中国尝试建立双品牌运作模式，并在两个双品牌之间

找到更好的协同效应。”RobertA.Willett先生说，“五星电器

在中国现有160多家门店，百思买也争取能在今年12月时在中

国开出第一家旗舰店。在中国，百思买今后也可以利用五星



电器所拥有的优势，并尝试把百思买旗下其他品牌也带到中

国来。” 百思买高级副总裁、五星电器董事长兼总裁汪建国

指出，百思买崇尚以顾客为中心的服务模式，而中国目前的

家电零售则主要以推销家电产品为主题。五星电器既要对那

些不能给顾客和公司自身带来价值的门店进行调整，也要对

销售终端进行改造，由原来的产品为导向转为关注顾客的需

求。“双方的磨合需要一个比较长的时期，目前还没有时间

表。” 100Test 下载频道开通，各类考试题目直接下载。详细

请访问 www.100test.com 


